

Amis de La Vie 77 – Décembre 2020

Une partie du groupe de Seine-et-Marne s'est retrouvée à Chelles le 6 décembre dernier. Le compte rendu figure ci-après. Des échanges de mails sur des sujets tels que l'encyclique *fratelli tutti* et la laïcité à la française ponctuent notre calendrier. Ce mois de décembre a été également l'occasion d'accompagner plusieurs membres de notre groupe à l'utilisation de l'application zoom en vue d'une réunion de l'ensemble de notre groupe à la mi-janvier

Compte Rendu de la rencontre à Chelles le 6 décembre 2020

Dimanche 6 décembre 2020, nous nous sommes retrouvés avec Michel et Martine, Françoise N, Roger, Françoise O, Marité chez Marcelle.

Sur le thème : **Comment les chrétiens interprètent leur foi, et le fonctionnement de l'Eglise à ce jour**

Roger avait sélectionné des articles dans le journal La Vie.

- de la continuité pastorale à L'Eglise de demain- (journal n° 3894 du 16 au 22 avril 2020)
- Vatican II, vers un nouveau rapport au monde (journal n°3910-3911 du 6 au 19 août 2020)
- la liberté de culte est essentielle, mais... (journal n°3924 du 12 au 18 novembre 2020)
- le rejet laïc du christianisme (journal n° 3926 du 19 au 25 novembre 2020)
- Réelle absence (journal n°3926 du 26 novembre au 2 décembre 2020- éditorial d'Aymeric Christensen)

Nous remercions Michel et Marie Françoise Jamet qui nous avaient adressé un document écrit par Mgr Mario Grech, nouveau secrétaire général du Synode des évêques sur : « **la pandémie, la famille et l'Eglise : l'Eglise à la frontière** ».

Après un échange très intéressant : plusieurs questions auxquelles nous n'avons pas eu forcément des réponses.

Si on se réfère au document de Mgr Grech, qui indique : « **Dans la situation qui a empêché la célébration des sacrements, nous n'avons pas compris qu'il y avait d'autres manières de faire l'expérience de Dieu** », nous avons été unanimes sur ce postulat, mais si on se retrouve en petits groupes, on y est bien, on se regarde le nombril, qui va garder l'unité de l'Eglise ? Cela peut éclater ? La place du pape à ce jour est très importante, de par les positions qu'il prend.

Ces chrétiens qui ont manifesté pour pouvoir revenir à la messe et recevoir l'eucharistie sont-ils en souffrance ? Comment apporter une parole pour apaiser ? Comment trouver du sens, ne pas jouer bloc contre bloc ?

Autre question : quel est le socle minimum pour se dire « chrétien » ? Cela a été difficile d'y répondre...

Même limité par le temps, avec le confinement, l'ensemble des personnes présentes ont apprécié cet échange.

Prochaine rencontre : samedi 30 janvier à 14 heures chez Marcelle .

Thème retenu : la laïcité à partir de la loi 1905.

Marité